



Salamanca y Valdivia, hermanadas como ciudades universitarias

SALAMANCA

El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, nombró ayer Huésped Distinguido a su homólogo de la ciudad chilena de Valdivia, Omar Sabat Guzmán, quien, acompañado de representantes de las Universidades chilenas, se trasladó a la ciudad para compartir experiencias en el ámbito del conocimiento.

Fernández Mañueco y su homólogo de Valdivia apostaron por impulsar la colaboración como ciudades universitarias y culturales. El alcalde destacó que Salamanca es referencia en estos ámbitos y cuna de saberes a través de su casi octava centenaria Universidad. En este sentido, manifestó que Salamanca no se entendería sin sus Universidades para resaltar la estrecha vinculación de la ciudad con las instituciones académicas y ofreció la experiencia de Salamanca a Valdivia, que será el próximo año Ciudad Americana de la Cultura, informa Ical.

El proyecto 'Valdivia Ciudad Universitaria y del Conocimiento' surge en el año 2008 como respuesta a inquietudes planteadas por las autoridades universitarias y científicas que suscribieron un protocolo, para potenciar la ciudad como un gran centro del conocimiento del sur de Chile.